

新緑

No109号 日本共産党高取支部
2022年5月発行

なんでも相談

子育て・介護・その他困っている事等
気軽にご相談ください。



高取町議会議員

新沢あけみ

0744-52-4408

メール an330317@aurora.ocn.ne.jp



令和4年第1回定例会（3月）
新沢あけみ議員の一般質問
旧幼稚園は、どんな
ことに利用したらいい
と思いますか？

小学校の横に建設された新高取幼稚園が、この4月から開園しました。それに伴い、閉園となった旧高取幼稚園と旧育成幼稚園の園舎と土地を今後どの様に利用するか質問すると共に、特に、若年層や地元の見解を集約するよう要望しました。

「建物については、新幼稚園園舎建設の起債借入れ（借金）の条件として、取り壊しまたは売却の処分を5年以内（令和9年3月末まで）に実施しなければならぬ。」「建物・土地利用については、今後、要望も踏まえ一般財産として検討する。」という回答でした。

新型コロナウイルス陽性者等への支援を迅速に

現在感染者についての情報は、保健所から自治体へ連絡がありません。検査で陽性が判明しても、保健所から本人への指示があるのは2、3日後で、その間あるいは自宅療養期間に、健康状態の悪化、日常生活への支障があった場合、町は誰にどの様な支援が必要なのかわからないことが大きな問題となっています。迅速に必要な支援が行われる

よう次のように具体的な対策を求めました。

- ・自宅療養者支援に、ゴミ袋、オムツ支給を加えること
- ・家庭内感染拡大を防ぐために、軽症の陽性者も宿泊施設療養を可能にすること
- ・発熱外来（症状がある人）での窓口負担の軽減
- ・コロナ関係について、役場相談窓口一本化
- ・若年層の接種推進のために、SNS、街頭チラシで知らせること（但し、接種は基本的に本人が判断することです）
- ・収入が減っている事業者、住民へ町独自の支援策をさらに実施すること

町の主な回答から

- ・自宅療養者支援にゴミ袋を加える。
- ・3月中旬より、県は自宅療養者に生活支援の希望について電話での聞き取りを民間業者に委託し、保健所と町の連携を図る。
- ・県は、これまで軽症であっても基礎疾患のある人の重症化防止のため、入院推進をしてきた。新たに、宿泊療養施設において、病院からの往診、中和抗体薬や経口治療薬の投与を実施する。

（令和4年4月28日高取町新型コロナウイルス感染症対策本部資料）

接種率

年代	5-11	12-17	18-64	65-	計
1回目接種者数	47	211	2,694	2,470	5,422
2回目接種者数	20	207	2,686	2,464	5,377
3回目接種者数	-	117	2,116	2,332	4,565
対象者	309	316	3,068	2,586	6,279
1回目接種率	15.2	66.8	87.8	95.5	86.4
2回目接種率	6.5	65.5	87.5	95.3	85.6
3回目接種率	-	37.0	69.0	90.2	72.7
3回目接種率（2回目終了者）	-	56.5	78.8	94.6	84.9

※接種者数は、4/25のVRSデータ

※対象者数は、3/31現在の住基人口

町はワクチン未接種の人へ個人通知をして、接種を呼びかける。

また、保健所体制の拡充、検査体制の整備、ワクチンの安定供給、給付・補償の財源措置、病床の削減や病院の統廃合の中止を国へ求めるよう要望しました。

新型コロナウイルス接種にかかわる事故の実態と町幹部の関与についての調査特別委員会

昨年11月、新澤良文議長が議会で全く議論されていない中間報告書を議長名で各自治会長に配布していたため、数名の議員と供に文書の撤回をするよう抗議しました。また、弁護士費用につい

て、11月、議会は全会一致で200万円の予算を承認しました。その後、契約先や契約内容について全体で話し合いをせず、今年1月議長単独で、予算を超える275万円の契約をしたことが発覚。契約書には、委任内容として、「意見書又は報告書の作成」が含まれていました。数名の議員と供に度重なる独断的なやり方に抗議し、報告書を議会が主体となって作成することを申し入れました。その後話し合いをし、「弁護士から提案を受け、議会が報告書を作成すること」で合意しています。

資材置場に大型ダンブが何を運び込んでいるのか？



「盛土に建設汚泥処理土質は、工場跡地等で有害物質に汚染されたおそれがある

る土壌を使用する場合は、土壌環境基準に適合していることを確認の上使用する」との項目が県の林地開発許可条件の一つにあります。高取町議会には県へ土壌調査の実施と透明性のある公表、立ち会いの要望、また高い盛土の土砂災害調査の実施や事前協議の経緯説明書の開示等を求めています。



ロシアはウクライナ侵略をやめよ！ 国際世論の力で侵略を止め、平和を回復するため最後まで力をつくそう！ 平和を守る 日本共産党はこう考えます

「軍事対軍事」では軍拡の果てしない悪循環

自民党は、「敵基地攻撃能力の保有」を宣言、他国によるミサイル攻撃に対して、ミサイル基地だけでなく、指揮統制機能等も含む（日本で言えば、防衛省本省、総理官邸など）を攻撃可能とするよう政府に提言しています。相手国との全面戦争にもつながる危険きわまりない内容です。

そして、日本が直面している最大の現実の危険は、日本が攻撃されていなくても、米国が軍事行動を始めたなら、「安保法制」を発動して、自衛隊が米軍と一緒に「敵基地攻撃」に乗り出すことになり、結果、戦火が日本に及ぶことです。

日本の平和を守るには、どうする？

東アジアに友好協力条約締結を目指し、東アジアを平和な地域にすることを提案しています。すでに、東南アジア諸国連合（ASEAN）は、あらゆる問題を平和的な話し合いで解決する努力を徹底的に積み重ね、東南アジアに平和の地域共同体を作り上げてきました。

万が一攻められたら、どうする？

ロシア、中国、北朝鮮の不穏な動きに、みなさんが不安を募らせているのは当然です。

万が一、急迫不正の主権侵害が起きた場合、「自衛隊を含むあらゆる手段で命と主権を守る」方針です。

憲法9条は、戦争を放棄し、戦力の保持を禁止していますが、無抵抗主義ではありません。9条のもとでも、

個別的自衛権は存在し、必要に迫られた場合には、その権利を行使するというのが、日本共産党の一貫した立場です。

日本共産党は、自衛隊違憲の立場なのに活用するのは？

自衛隊はどうみても戦力で、憲法違反であるというのが日本共産党の立場です。「もう自衛隊がなくても大丈夫だ」という圧倒的多数の国民の合意が生まれたときに、自衛隊解消を果たすことができます。

ロシアは、共産主義じゃないの？

いいえ、もともと社会主義とは縁もゆかりもない覇権主義と専制主義の体制で、人間を支配・抑圧する政治をしてきました。日本共産党は、旧ソ連によるチェコスロバキアやアフガニスタン侵略を厳しく批判し、31年前のソ連解体のさいに、「巨悪の党の終焉を歓迎する」声明を出しています。

北方領土問題では、日本政府の「4島返還」に対して、日本共産党は歴史的に日本の領土であった「全千島列島返還」を主張しています。

ロシア、中国、アメリカ、北朝鮮、どんな国であれ、覇権主義的な干渉・戦争・抑圧・支配を許さず平和の国際秩序を築く事が日本共産党の立場です。



議会は、本会議のYouTube配信と議事録のホームページ掲載をすでに実施しています。今後開かれた議会、みんなの議会めざしがんばります。ご意見お寄せください。

あけみ日誌



議会で広報担当をしています。担当者会議では、「どこに税金が使われているのか」「議会でのんが話し合われているのか」「住民の皆さんの要望、知りたいことは何か」みなさんの暮らしに役立つ議会だよりをつくるために四苦八苦、検討を重ねています。